

北見武道通信

令和6年12月5日 00720号

編集者:佐藤 寿春

北見市幸町8丁目4-4(佐藤整骨院内)

NPO 法人北見市武道振興協会事務局発行

直通:090-5986-0839

代表:0157-22-2212 Fax:0157-23-0581

URL <http://www.kitamibudokan.org/>

satou.toshiharu@navy.plala.or.jp



ニュースレター【事務局情報】ダンスラボ・フローの発表会! 11月10日(日)午後5時~午後8時 北見市武道館で「2024 ダンスラボ・フローおさらい会」が行われました。普段は武道館「多目的道場・道場3」で、鎌田浩子先生に子供から大人までダンスを習っていますが、今回の「おさらい会」は6歳~大人まで30名が「道場2」を利用して開催されました。会場にはダンスラボ・フロー団体が搬入した照明器具や音響セットなどで本格的なイベント会場となりました。観客は約250人が北見市武道館

に訪れ楽しくにぎわいました。(佐藤)

小さなお客様! 瑠姫和ちゃん 西村^{ルイナ}瑠姫和ちゃんは今年6月で3歳になりました。お母さんと一緒に柔道を習う兄と姉の応援に武道館に来ています。ルイナちゃんはいつも事務所向かって手を振ってくれます。撮影取材にいくと、はにかみながら色々なポーズをとってくれました。将来はオリンピック柔道選手?それともスーパーモデル?いずれにしても楽しみです。北見市武道館のみんなが応援していますからね。(佐藤)



武道館スタッフ愛子の作品展シリーズ 武道館スタッフ織田愛子展 ※お題は「“クリスマスツリー with チョッパー”」北見市武道館 事務室受付前に展示

連載 中国「老子」の思想 六十二章 真理は善不善の彼岸にある

「道」は万物の内面に貫徹する。この道理をわかまえている者は、むろんこれを尊重する。たといこの道理を自覚せぬ者でも、内に「道」を抱いている。人々は、すぐれた意見ばかりをもてはやし、善行ばかりを受け入れる。だが「道」だけは、善不善を超越して、すべての人を生かすのである。この「道」にのっとりながらにして天下は治まる。にもかかわらず、世間では、天子を立て、大臣を置いてもまだ足りず、大金を積み、目の色変えて賢人を探し求めている。なんともむだな努力である。昔の名君が、「道」を尊重したのはなぜか。「道」にのっとりさえすれば、あらゆることが可能になり、過ちさえも許されると知っていたからではないか。「道」こそは天下の至宝である。原文道者萬物之奥、善人之寶、不善人之所保、美言可以市、尊行可以加人、人之不善、何棄之有、故立天子、置三公、雖有拱壁以先駟馬、**0**不如坐進此道、古之所以貴此道者何、不曰以求得、有罪以免耶、故爲天下貴、六十三章に続く